

Ref. No.: 2019/09/SB/231
19 September 2019

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت
بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Explanatory Disclosure: Ahli United Bank
B.S.C. and Ahli United Bank K.S.C.P.
concludes the sale of their shareholding in
Kuwait and Middle East Financial
Investment Company K.S.C.P.**

**إفصاح توضيحي بشأن بيع حصتي البنك الأهلي المتحد
ش.م.ب. و البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. في شركة
الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع.**

Further to the disclosure dated 12 September 2019 regarding the sale of shareholding of Ahli United Bank B.S.C. and Ahli United Bank K.S.C.P. in Kuwait & Middle East Financial Investment Company K.S.C.P. ("KMEFIC" or "Company") to Al-Thekeir General Trading & Contracting Co. (O.P.C.) totaling to 196,096,150 shares at a price of Kuwaiti fils of 58.1 per share, it is hereby clarified that the figure of 75.6% reported in the above-mentioned disclosure represents the percentage of these sold shares to the total outstanding shares (net of treasury shares) of the Company while noting that the number of shares sold represents 74.3% of the Company's total issued shares.

إحاطاً بالإفصاح المؤرخ 12 سبتمبر 2019م بشأن قيام البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. والبنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. ببيع حصصهما في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع. ("كميفك" أو "الشركة") إلى شركة الذكير للتجارة العامة والمقاولات (ش.ش.و.) البالغة 196,096,150 سهماً بسعر 58.1 فلس كويتي للسهم الواحد. نود أن ننوه إلى أنه قد تم احتساب نسبة الملكية المذكورة في الإفصاح السابق المشار إليه (75.6%) بحساب نسبة هذه الأسهم المباعة إلى إجمالي الأسهم المتداولة (باستثناء أسهم الخزينة) للشركة. علماً بأنه عند احتساب نسبة الأسهم المباعة إلى إجمالي الأسهم المصدرة للشركة فسوف تصبح نسبة الملكية 74.3%.

Yours sincerely,

For Ahli United Bank B.S.C.



وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

عن/ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to: Mr. Amr Moharb, Director of Disclosure Department, Capital Market Regulatory Authority – Kuwait

نسخة إلى: السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب – مدير إدارة الإفصاح المستمر – هيئة أسواق المال – دولة الكويت

Ahli United Bank (B.S.C.)
Head Office:
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428
P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain
Telephone: (+973) 17 585 858
Facsimile : (+973) 17 580 569
info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)
المكتب الرئيسي:
صين ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨
ص. ب : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين
هاتف: ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)
فاكس: ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)
info@ahliunited.com

www.ahliunited.com

نموذج الإفصاح التصحيحي

| | |
|---------------------------------|---|
| التاريخ | 19 سبتمبر 2019م |
| اسم الشركة المدرجة | البنك الأهلي المتحد ش.م.ب |
| عنوان الإفصاح | <u>الإفصاح توضيحي: بشأن بيع حصتي البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. والبنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع.</u> |
| تاريخ الإفصاح السابق | 12 سبتمبر 2019م |
| البيان الخاطئ في الإفصاح السابق | إجمالي عدد الأسهم التي تم بيعها تمثل (75.6%) من الأسهم المتداولة في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع. ("كميفك" أو "الشركة") |
| تصحيح الخطأ | إجمالي عدد الأسهم التي تم بيعها تمثل (74.3%) من الأسهم المصدرة في كميفك. |
| بيان أسباب الخطأ | نود التنويه الى ان الإفصاح المؤرخ 12 سبتمبر 2019 لم يتضمن اي خطأ حيث تم احتساب نسبة الملكية المذكورة في الإفصاح السابق والمشار إليها بنسبة (75.6%) بحساب نسبة هذه الأسهم المباعة إلى إجمالي الأسهم المتداولة (باستثناء أسهم الخزينة) للشركة. علماً بأنه عند احتساب نسبة الأسهم المباعة إلى إجمالي الأسهم المصدرة للشركة فسوف تصبح نسبة الملكية 74.3%. |




Disclosure and Transparency

Appendix No. (12)

Corrective Announcement Form

| | |
|---|---|
| Date | 19 September 2019 |
| Name of Listed Company | Ahli United Bank B.S.C. |
| Title of the Announcement | <u>Explanatory Disclosure: Ahli United Bank B.S.C. and Ahli United Bank K.S.C.P. concludes the sale of their shareholding in Kuwait and Middle East Financial Investment Company K.S.C.P.</u> |
| Date of the last announcement | 12 September 2019 |
| The False statement of the Previous announcement | Total number of shares sold represents 75.6% of outstanding shares in Kuwait and Middle East Financial Investment Company K.S.C.P. (“KMEFIC” or “Company”) |
| Mistake Correction | Total number of shares sold represents 74.3% of issued shares in KMEFIC |
| Reasons of Mistake | We would like to notify you that the disclosure made on 12 September 2019 did not contain any mistake and the figure 75.6% reported in the previous disclosure represents the percentage of these sold shares to the total outstanding shares (net of treasury shares) of the KMEFIC while noting that the number of shares sold represents 74.3% of the Company’s total issued shares. |


